



沢地小だより



第5号 令和4年7月22日

～ いよいよ明日から 夏休みです！ ～

コロナ禍が続く中ではありましたが、令和4年度1学期の前半72日を終わることができました。沢地小学校では、子供たちは季節を感じながら日々の学校生活を送っています。今年度は例年以上に、校庭の桜が美しく、また、沢地川にはホタルが舞い、紫陽花が通学路を彩りました。

毎日、子供たちを見守って下さる「スクールガード」・「地域の皆さま」、子供たちのために環境整備や様々な支援を下さる「地域学校協働本部」・「PTA」・「粋なおやじの会」の皆様、本当にありがとうございました。

今年度の夏休みは明日から8月25日までの34日間です。残念ながら、現在、コロナ第7波が到来し、感染者が増加しています。今年の夏休みも制約が多い夏休みだと思いますが、子供たちには、夏休みにしか出来ないことを体験して欲しいと思います。

日頃、学校が決めたスケジュールによって生活している子供たちが、自分でスケジュールをたて、しっかり管理・実行することは簡単なことではないかもしれませんが、時間の管理は社会人になった時に当たり前に必要とされる力です。子供たちが自分で考え、工夫しながら目標や計画を立てた夏休みを送れるよう、御家庭でも御支援よろしく願いいたします。また、子供たちが元気に、そして安全に過ごすことができますよう、家庭や地域での見守り・声かけをお願いします。

～ 5年生「自然教室」無事に実施できました ～

7月5・6日に5年生の自然教室が実施されました。前の週の猛暑・晴天から一転して、当日の天気予報は一時大雨となる予報でしたが、結果的には小雨程度で、屋外で「飯ごう炊さん」も実施することが出来ました。

今年も含めこの3年間は、コロナの影響により夕食のカレーについては、各自がレトルトカレーを持参し、飯ごう炊さんで炊いたご飯にかけて食べています。それでも、カレーを食べる子供たちの顔は笑顔で溢れていました。

また、雨の心配からキャンプファイヤーが屋内のキャンドルファイヤーとなりました。この時期の日は長く、まだ明るい内からのスタートでしたが、子供たちは元気いっぱい、仲間と楽しい時間を過ごすことが出来ました。

自然教室は、スローガン「自然の中で助け合い、友情を深めよう」を全員で実行することが出来た貴重な体験になったと思います。子供たちの笑顔と、やさしさが一杯詰まった2日間となりました。



～ 夏季休業中 iPad のフィルタリングが強化されます ～

タブレットは、LTE 通信料等をふくめ、市民の税金を使って貸与されたものです。長期休業期間における使用が、トラブルに発展したり、健康被害や、生活のリズムを崩したりする原因となることがないように、各家庭において長期休業中も含めた、使用の約束等について、あらためて話し合ってくださいと思います。

お子様を通して、「お知らせ」を配布済みですが、夏休み中は iPad のフィルタリングが強化されます。また、YouTube については、終日閲覧不可の設定となります。詳しくは、「お知らせ」をご確認下さい。よろしく願い致します。